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日々の活動を配信中！ 

 

 
	 ⼤阪市会議員の森⼭よしひさです。 
 ⾃⺠党・市⺠クラブ会派での議員活動も
定着し、⽇々精⼒的に活動をすすめ、市会
の常任委員会では現在は教育・⼦ども委員
会にて副委員⻑をさせていただいており
ます。 
 さて、9 ⽉ 16 ⽇から会期 89 ⽇間の市会
が始まりました。 

この市会では地下鉄⺠営化問題をはじ
めとする多くの重要案件が議論されます

が、皆さんにはしっかりと注⽬していただ
きたいと思います。 
 また、過ごしやすい季節となり、運動会
をはじめ、区内のでは多くのイベントが⾏
なわれます。皆さんとお会いできる機会が
増える事を嬉しく思っています。ただ。今
年は台⾵の当たり年だといわれています。
防災について、⼤阪は台⾵に強いとよく⾔
われますが、常⽇頃からの防災意識を持っ
て⽣活を守られるようよろしくお願いい
たします。 
 
 
 
 
 
 

 今、⼤阪市における課題は何か？ 
 政策的な課題を⼀つ⼀つ解決していくことが重要です
が、役所の仕組みにも⽬を向け、住⺠の皆さまにとってよ
り⾝近でなおかつ効率的な⾏政の在り⽅を⾒出していかね
ばなりません。 
 地⽅⾃治法改正によって本年４⽉より全国の政令市で導
⼊が可能になった「総合区」。総合区という表現が「合区」
をイメージさせている様に思えますが、総合区というもの
は「合区」ありきではないのです。今の⾏政区機能をアッ
プさせたものと⾔った⽅が分かりやすいと思います。 
 現在各区で開催されている⼤阪市主催による「総合区・
特別区に関する説明会」では、総合区と特別区が⽐較検討
されています。もともと総合区とは⾃治体ではなく⼀つの
⾃治体のなかの区割りで、特別区は⼀つの⾃治体なのです。
⾃治体と⾃治体でないものを⽐べる事はできません。さら

 

 

に、特別区に関しては、法律に基づき、住⺠投票において
否決されているにも関わらず、その説明会を開催するのは
おかしいのではないでしょうか？そして、その疑問の中で
開催された「説明会」では余りにも誤解を⽣む流れになっ
ており、説明についても不⼗分です。さらに、⼤阪市内の
話しに⼤阪府知事が出席をして政治的発⾔をすることが⾒
受けられます。不可解な「説明会」になっている事を踏ま
え、９⽉９⽇に市⻑に対して「説明会」を中⽌する申し⼊
れを私たち議員団で⾏ないましたが、残念ながら聞き⼊れ
られませんでした。 

この「説明会」の疑問点を明らかにし、⾃⺠党・市⺠ク
ラブの考えを分かりやすく説明し、また市⺠の皆さまから
も様々なご意⾒をお聴きするべく市議団として市政報告会
を２４区で開催する事となりました。 

浪速区では１１⽉に予定しています。皆さんのご参加を
お待ちしております。 

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

 

 

 

 

 

 
 

① 政治的中⽴性に疑問。 
②なぜ府知事が出席？ 

③まるで税⾦を使って維新のタウンミーティング。 

浪速区政会議にて 

 
 

9月 28日の教育子ども委員会にて 


